MEJORES CONDICIONES CLIMÁTICAS FAVORECIERON TRABAJO DE BRIGADISTAS

Pronto control esperan para incendios en San Ígnacio y Pinto

Siniestros de Patagual y Vega Honda han dejado 900 hectáreas quemadas y diez viviendas afectadas. También se dio por finiquitado el incendio en el sector Las Tagüitas en Coihueco, que causó la destrucción de cuatro casas.

DIEGO CHACANA diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

as condiciones climáticas presentes esta semana mantienen optimistas a los brigadistas que combaten los dos principales incendios vigentes en Nuble, como lo son Patagual (Pinto) y Vega Honda (San Ignacio), los que han arrasado con más de 900 hectáreas desde el fin de semana último.

Con temperaturas que no excedieron los 30 grados, la jornada de ayer se presentó óptima para el trabajo de mitigación, y se esperaba incluso durante la jornada de ayer lograr el control de ambos siniestros

De hecho, ninguno de los incendios representa una amenaza directa para viviendas cercanas, aunque se mantiene la Alerta Roja en ambas comunas como medida de precaución. Recordar que en medio de las llamas del fin de

Romberos brigadistas de Conaf y personal del Ejército continúan desplegados en las zonas



las hectáreas afectadas por los incendios Patagual y Vega Honda, los dos principales que se mantienen en la región. Ayer se indicó que otros dos incendios se encontraban contenidos, los que se ubican en la comuna de Quillón

semana 14 viviendas resultaron afectadas, diez de ellas en Pinto y cuatro en el incendio Las Tagüitas en Coihueco.

Ayer, en medio de un nuevo Comité de Gestión del Riesgo de Desastres Regional (Cogrid), las autoridades destacaron la disminución en la propagación de los incendios y subrayaron la importancia de mantener la vigilancia para evitar nuevos focos

"Durante el día de ayer (lunes) se tuvo una jornada bastante positiva, los incendios que todavía están en combate es el Patagual y Vega Honda en las comunas de San Ignacio y Pinto, pero se estima que durante el día de hoy estos incendios ya podrán estar contenidos. Adicionalmente el incendio de Las Tagüitas, en la comuna de Coihueco, ya está controlado y actualmente existen dos incendios que están contenidos en la comuna de Quillón, así que esperamos de que durante el día de hoy ya estén todos los incendios ya sea controlado en categoría de contenido", explicó el delegado presidencial regional Rodrigo García.

García agregó que se están activando todos los apoyos, ya se han llenado las fichas Alfa y FIBE en Coihueco, Pinto y San Ígnacio, "y esperamos pronto llegar con apoyo ya en vivienda de emergencia y

apoyar a las familias que han sido afectadas por los incendios".

Superficie afectada

Él director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, detalló la superficie total afectada hasta el momento. "El reporte es que el total de la temporada son 295 incendios con una afectación total de 3.430 hectáreas", manifestó.

En terreno también estuvo presente el comandante Patricio Valdivia, encargado de coordinar las Fuerzas de Orden y Seguridad desplegadas en las zonas afectadas, quien supervisó las acciones de contención y refuerzo en los sectores más críticos.